

Noticias Manmin

Nro. 299 5 de Marzo 2023

Cuando te das cuenta del amor

Algunas personas no pueden disfrutar de la paz del corazón aunque lleven una vida cristiana diligente. No es que obedezcan la Palabra porque aman a Dios, sino que la guardan por miedo al castigo. Como resultado, en algún momento, si violan la Palabra, pierden el ánimo. Si eres como ellos, debes esforzarte más para amar a Dios en lugar de apegarte a la obra en sí. En la medida en que te des cuenta del amor de Dios que te ama hasta el punto que entregó Su Hijo unigénito Jesucristo en la cruz, no solo disfrutarás de la verdadera paz, sino que amarás a Dios y de buena gana obedecerás Su palabra.

Columna cristiana del Dr. Jaerock Lee

**“Guarda, mediante el Espíritu Santo que habita en nosotros, el tesoro que te ha sido encomendado”
(2 Timoteo 1:14)**

Testimonio a través de la Reunión de Sanidad Divina

Los cálculos biliares desaparecieron y se curaron la anemia y una columna torcida.

Diaconisa mayor Youngnam Park (Edad 63, Parroquia 12)

El 12 de noviembre de 2022, después de comer un caqui maduro, mi estómago se sintió un poco apretado e incómodo. A la mañana siguiente, tenía mareos y dolor, y los síntomas empeoraron y no podía soportarlo.

El 15 de noviembre, el resultado del chequeo del hospital fue 'cálculo biliar'. Entonces, decidí remover los cálculos biliares mediante una cirugía endoscópica al día siguiente. Antes de la cirugía, llamé a mi pastor de parroquia y le conté mi situación. Y recibí la oración de poder del pañuelo (Hechos 19:11-12) por teléfono.

El 16 de noviembre fue el día de mi cirugía, pero no hubo dolor. Después del nuevo examen, el médico dijo: "Los cálculos biliares desaparecieron incluso sin cirugía, pero la sepsis apareció desde el páncreas hasta el corazón y no llegó a la cabeza". Agradecí la obra del Espíritu Santo cuando el médico dijo que los cálculos biliares habían desaparecido.

Y a partir de ese día, el médico comenzó a encontrar la causa raíz de la sepsis. Sin embargo, de repente tuve una enorme cantidad de sangrado 6-7 veces durante la noche. Luego, el jueves, me hicieron una 'gastroscopia' para encontrar la causa.

El resultado de la prueba, fue "sangrado gástrico excesivo" con perforación aguda del estómago. El sangrado se detuvo después de la cirugía, pero durante el proceso de prueba y tratamiento, mi columna estaba torcida, mis piernas estaban hinchadas e incluso apareció una anemia severa, por lo que no podía moverme por mi cuenta.

El viernes 25 de noviembre, día de la Reunión de Sanidad Divina, salí del hospital en silla de ruedas con la



ayuda de mi esposo para ser sanada con fe. El médico dijo: "La sangre tardará 7 meses en llenarse hasta la médula ósea, por lo que debe comer carne todos los días".

A las 11 de la noche, asistí al Servicio de toda la noche del viernes que se llevó a cabo como la Reunión de Sanidad Divina en casa a través de GCN.

Mientras escuchaba el sermón de la pastora principal interina, Dra. Soojin Lee, titulado "Dios de respuestas", recordé que había juzgado y condenado a otros, y me arrepentí completamente de ello.

Y cuando alabé, vino de lo alto la plenitud del Espíritu Santo, y pude levantarme con fe. En ese momento, hubo un sonido de crujido en mi columna torcida, la columna estaba fija y sentí que la hinchazón en mis piernas disminuía gradualmente.

Después, cuando recibí la oración por los enfermos, mi cuerpo se sintió ligero, los síntomas de la anemia desaparecieron y llegué a caminar sola, sin silla de ruedas. ¡Aleluya!

El 12 de diciembre fui al hospital para un chequeo regular y mi médico se sorprendió mucho al ver lo rápido que recuperé la salud. Entonces, dijo que aunque no recibí transfusión de sangre, los síntomas de la anemia desaparecieron y mi estado de salud mejoró. Preguntó qué había pasado.

Dije: "Soy cristiana. Cuando recibí la oración de mi pastora, escuché un crujido en mi columna vertebral, esta se normalizó y los síntomas de la anemia desaparecieron". Qué feliz estaba cuando testifiqué.

Doy gracias y gloria a Dios Trinidad quien me sanó rápidamente de los cálculos biliares, la anemia y la columna torcida e hizo que todo funcionara para bien.

Dios es Luz (10)



Pastor Principal: Rvdo. Jaerock Lee

Tu justicia como la luz, y tu juicio como el mediodía

" Encomienda a Jehová tu camino, Y confía en él; y él hará.
Exhibirá tu justicia como la luz, Y tu derecho como el mediodía.
(Salmo 37:5-6)

"Para los que confían plenamente en Dios, su justicia será revelada como la luz y su juicio como el mediodía. Obtendrán la victoria y la prosperidad, y revelarán la gloria de Dios".

Hoy, el amor se ha enfriado y el desenfreno prevalece en este mundo. Incluso los niveles más básicos de moralidad colapsaron hace mucho tiempo. Todos los aspectos de nuestras vidas están llenos de corrupción e injusticia. Personas inocentes son acusadas injustamente y sufren. Los malhechores parecen prosperar. Parece que las personas malvadas y astutas son tratadas mejor que las honestas.

Entonces, ¿qué perspectiva debemos tener hacia este mundo y cómo se supone que debemos conducir nuestras vidas? El Salmo 37:4 dice: " Delítate asimismo en Jehová,

Y él te concederá las peticiones de tu corazón". Para deleitarnos en Dios, debemos tener la clase de fe que agrada a Dios.

Para tener este tipo de fe, debemos ser capaces de discernir entre la luz y las tinieblas a través de la palabra de Dios. También debemos darnos cuenta de qué tipo de oscuridad tenemos en nosotros que aún no hemos desechado. Ahora, profundicemos en el tipo de fe que realmente puede agradar a Dios en 6 aspectos específicos.

1. Nuestra Actitud de Corazón

En el Salmo 37:1, hay dos tipos de tinieblas que nos impiden agradar a Dios. Una es enojarse por los malhechores, y la otra es tener envidia de los que hacen iniquidad.

Si la gente ve que los malhechores cometen actos de injusticia y, sin embargo, parecen tener éxito, la gente se queja por fuera o se vuelve envidiosa por dentro.

Sin embargo, esto es dudar de la justicia de Dios. Pero los que están en la Luz, no tienen ninguna forma de mal incluyendo queja o envidia. Por lo tanto, si se preocupa por los malhechores y tiene envidia de los malvados, significa

que existe la posibilidad de que usted también se convierta en un malhechor.

Hay una actitud positiva por la cual podemos agradar a Dios. Como está escrito en el Salmo 37:3, es que debemos confiar en Dios, hacer el bien, morar en la tierra y cultivar la fidelidad trascendiendo el nivel de no enfadarnos por los malhechores.

Confiemos y apoyémonos en Dios siendo siempre recompensados por la fidelidad de Dios. Él es la Guía y el Guardia para aquellos que dependen de Dios. Él siempre protege a aquellos que confían en Él como su Guía y Guardián.

2. La razón por la cual no debemos inquietarnos a causa de los malhechores ni tener envidia de los que hacen iniquidad.

El Salmo 37:2 dice: " Porque como hierba serán pronto cortados, Y como la hierba verde se secarán".

La hierba y la hierba verde simbolizan lo que es pasajero y sin sentido en este mundo, es decir, lo que Dios no hace de nuevo. Está diciendo que el éxito de los malhechores es solo temporal, como la hierba que pronto se seca y la hierba verde que se marchita.

Proverbios 24:19-20 dice: " No te entremetas con los malignos, Ni tengas envidia de los impíos; Porque para el malo no habrá buen fin, Y la lámpara de los impíos será apagada."

Describe que la destrucción de los malvados está muy cerca y la gloria de los justos nunca se desvanece. Dios protege a los justos y les permite disfrutar de abundantes bendiciones en sus vidas.

Los impíos son destruidos en poco tiempo, y su prosperidad es pasajera y temporal. Entonces, ¿cómo pueden los justos que han ganado la vida eterna quejarse a causa de los

malhechores y tener envidia del éxito de los malvados que se desvanecen en poco tiempo?

El Salmo 37:8 dice: "Deja la ira, y desecha el enojo; No te excites en manera alguna a hacer lo malo".

Si alberga ira y se queja de los malhechores, eso lo lleva a hacer el mal. Entonces, la Biblia enfatiza repetidamente que uno nunca debe inquietarse a causa de los malvados.

Si se queja de alguien y alberga maldad en su mente, sin importar cuál sea la razón, dañará su corazón y aumentará la maldad en usted. Recuerde que la verdadera forma de destruir el mal no es quejarse con ira sino vencer el mal con el bien como en Romanos 12:21.

3. La forma en que puede agradar a Dios

Hebreos 11:6 dice: "Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan. "

La fe aquí es la fe por la cual puede obedecer la palabra de Dios incondicionalmente incluso si no puede entenderla a través de la razón. Es la forma en que puede agradar a Dios, sacrificar su vida por Dios y hacer algo de la nada. En resumen, es la fe que es fe verdadera y espiritual como se registra en Hebreos 10:22.

El énfasis en el Salmo 37 es que Dios se agrada cuando no nos inquietamos por causa de aquel que prospera en su camino, sino que descansamos en Dios y esperamos con paciencia en Él.

El que "prospera en su camino" indica aquellos que siguen sus propios caminos y parecen prósperos. Se menciona de nuevo para recordarnos que no debemos inquietarnos a causa de los malhechores.

Éxodo 14:14 dice: "Ustedes quédense quietos, que el SEÑOR presentará batalla por ustedes."(NVI) Cuando estamos quietos delante de Dios y esperando pacientemente en todo, podemos dejar todo a Dios para que Él mismo lo haga. Son las obras de nuestra fe por las cuales podemos abrir la puerta de las respuestas de Dios. Por lo tanto, traerá las obras más asombrosas y poderosas. Por lo tanto, para que podamos agradar a Dios verdaderamente, tenemos que encomendar todo a Dios y esperar pacientemente a que Él obre.

4. El resultado de aquellos que se deleitan en Dios

Cuando se deleita en Dios, no se inquieta por causa de aquel que es próspero en su camino temporalmente y no envidia a los malvados que son prósperos. Sin embargo, hay un nivel más alto que este: es que puede encomendar su camino a Dios, como en el Salmo 37:5-6.

Aquellos que encomiendan todo a la voluntad de Dios y confían en Él solo en cualquier situación, obedecen la Palabra todo el tiempo. Aman a sus enemigos. No devuelven el mal con el mal, sino que vencen el mal con el bien.

Dios se agrada de los que tengan tal fe; y Él no sólo les dará respuestas y deseos de su corazón, sino que también administrará todo lo que hagan. Como resultado, Dios manifestará su justicia como la luz y hará que su juicio brille como el sol del mediodía.

Cuando se emana luz, la existencia de los objetos se revela claramente. Del mismo modo, la intervención especial de Dios se manifiesta claramente en aquellos que encomiendan su camino a Dios y son reconocidos por Él. Si confía plenamente en Dios y depende de Él, su justicia se manifestará como la luz y su juicio como el mediodía. Y obtendrá la victoria final y la abundancia y revelará la gloria de Dios. Por lo tanto, nunca debe desviarse hacia la izquierda o hacia la derecha como los incrédulos, sino deleitarse en Dios encomendándole todo a Él.

Algunas personas tratan de buscar la justicia hasta cierto punto, pero realmente no encomiendan sus caminos a Dios porque no han desechado su maldad por completo. Cuando alguien les hace daño o les hace mal, se sienten incómodos e impacientes por la ira.

Si sufren injustamente y son tratados injustamente, tienen que hablarlo con alguien. Intentan demostrar su inocencia. Se sienten bien solo cuando se prueba su inocencia y se aceptan sus opiniones, incluso si eso significa que se rompa la paz en la organización y algunas personas tengan que sufrir en el proceso.

No importa cuán justo les parezca, deben entender que es oscuridad; simplemente no pueden superar sus propios malos sentimientos y maldad. La mayoría de las personas son generosas con sus propias faltas, mientras que son estrictas con las faltas de los demás. No quieren aceptar a otras personas y las critican sin dudarlo.

Sin embargo, ¿cómo actuarían en una situación similar aquellos que tienen un corazón bondadoso y se mantienen alejados del mal? No revelan la culpa de los demás. Se preocupan incluso por aquellos que son criticados. Dios está deleitado con tales personas. Él caminará con ellos y hará que su justicia se manifieste como la luz y su juicio como el mediodía.

5. La herencia que reciben de Él los que esperan en Dios

El Salmo 37:9-11 dice: "Porque los malignos serán destruidos, Pero los que esperan en Jehová, ellos heredarán la tierra. Pues de aquí a poco no existirá el malo; Observarás su lugar, y no estará allí. Pero los mansos heredarán la tierra, Y se recrearán con abundancia de paz". Cuando esperamos en Dios, creemos que la ayuda de Dios es una verdadera bendición para nosotros y confiamos solo en Él. Los que esperan en Dios y temen a Dios reciben el derecho de habitar en la tierra de Dios.

Si cree que el mundo está gobernado por Dios y Su providencia, puede poner todo en las manos de Dios, incluso

la muerte y la vida, la sabiduría y la necedad, las penas y las recompensas. Entonces, puede esperar y creer en la ayuda de Dios en cualquier situación.

Así como podemos encontrar a través de las ilustraciones del gran diluvio de Noé y el juicio de Sodoma y Gomorra, los hombres malvados han sido juzgados y completamente destruidos por Dios cuando su maldad se había levantado y alcanzado el límite. Pero los que han esperado en Dios no sólo han recibido la herencia eterna que nunca se marchita, sino que también han disfrutado de abundancia en la tierra.

Los malhechores que se han mantenido alejados de Dios son destruidos para siempre, después de la gloria y el placer pasajeros y temporales. Pero los que se deleitan y esperan en Dios y los que confiesan que Dios es su única esperanza heredarán la tierra. La tierra significa no solo las diversas bendiciones que reciben en la tierra, sino también el reino de los cielos que recibirán como hijos justos de Dios en la era venidera.

6. La anchura, la longitud, la altura y la profundidad de la fe en la que nos deleitamos en Dios.

Al leer la vida de Rut en la Biblia, muchos de ustedes pueden ver solo una parte de su vida que se describe en la Biblia y pensar que su vida se ha vuelto como la de ella, diciendo lo siguiente. "Ciertamente he honrado a mis padres". O "he guardado mis palabras que juré o prometí". Con esos pensamientos, no pueden descubrir la oscuridad que yace en lo más profundo de ustedes, por lo que no tienen mejoría.

No debe olvidar que Dios exaltó y se deleitó en Rut no solo por algunos aspectos externos de ella, incluidos la bondad, la justicia y la veracidad. Aunque en la Biblia no se registran

cosas más detalladas, podemos suponer que Dios, quien es Luz, vio todo lo que ella tenía y buscó sus obras, forma de vida, actitud de corazón y carácter.

Si miramos cuidadosamente a los patriarcas en la Biblia, podemos encontrar cosas excelentes que mostraron. La Biblia habla brevemente de ellos porque no necesita explicaciones detalladas. Pero debido a que Dios conocía su corazón y actitud, permitió que se escribieran en la Biblia para que pudiera cumplir Su voluntad y providencia.

Si desea asemejarse a los patriarcas en quienes Dios se deleitaba y entrar en el nivel de la luz, no debe mirar solo por sus méritos exteriores sino también mirar cuán ancho, largo, alto y profundo fue el carácter de ellos. En otras palabras, hay que mirar todo como un todo según la plenitud de Dios.

El reino espiritual es interminable y eterno. Por lo tanto, deseo que continúen cambiando y refinándose para que puedan manifestarse como oro puro y joyas brillantes.

¡Oro en el nombre de nuestro Señor Jesucristo para que su justicia brille como un águila volando en el cielo con sus alas ampliamente abiertas de manera que pueda heredar la tierra ancha y disfrutar de una gran paz en el reino de los cielos,!

Noticias Manmin

español

Publicado por la Iglesia Central Manmin

73, Yeoidaebang-Ro, 22-Gil, Dongjak-Gu, Seúl, Corea
(Postal code: 07058)

Tel: 82-2-818-7043, 47 Fax: 82-2-818-7048

<http://www.manmin.org/spanish>www.manminnews.come-mail: manminhq@manmin.kr

Publicador: Jaerock Lee

Traducido por John Felipe Valencia

La confesión de Fe

1. La Iglesia Central Manmin cree que la Biblia es la Palabra inspirada por Dios que es perfecta y sin tacha.
2. La Iglesia Central Manmin cree en la unidad y la obra del Dios Trino: Dios el Padre Santo, Dios el Hijo Santo, y Dios el Espíritu Santo.
3. La Iglesia Central Manmin cree que somos perdonados de nuestros pecados sólo por la sangre redentora de Jesucristo.
4. La Iglesia Central Manmin cree en la resurrección y ascensión de Jesucristo, su segunda venida, el Milenio, y el cielo eterno.
5. Los miembros de la Iglesia Central Manmin confiesan su fe a través del "Credo de los Apóstoles" cada vez que se reúnen y creer en su contenido palabra por palabra.

“[Dios] es quien da a todos vida y aliento y todas las cosas.” (Hechos 17:25)

“Y en ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos.” (Hechos 4:12)

ARTÍCULO PRINCIPAL

El camino de las respuestas y bendiciones de Dios ¿Cómo podemos cambiar nuestra forma de pensar?

Si nos apegamos a nuestra forma de pensar existente, es imposible que encontremos respuestas espirituales.

Debido a que tiene pensamientos de una manera carnal, no importa cuán triviales sean, tales pensamientos se han ido acumulando y se ha construido el camino hacia los pensamientos carnales.

¡Usted puede recibir Las respuestas y bendiciones cuando primero cierra las puertas de los pensamientos y ora fervientemente con la práctica de cambiar sus pensamientos en pensamientos espirituales!



Tener una forma positiva de pensar, ver todo con fe, regocijarse y dar gracias es el camino de respuestas y bendiciones



¿Cuál es una forma positiva de pensar en el Señor?

Se refiere a no ver problemas o pruebas en la realidad de la situación, sino verse a uno mismo con la fe que será cambiado a través de los problemas y esperando las bendiciones que vendrán después de pasar por las pruebas. Supongamos que alguien lo traicionó. No debe tener rencor por el dolor pensando: "¿Cómo se atreve a engañarme?" En cambio, sería mucho mejor tratar de comprender el amor de Dios, verlo con amor espiritual y cambiar el pensamiento. ¿Está en medio de una situación difícil? Entonces, espere crecer más maduro y tener una mente más amplia

que abarque cada cosa a través del incidente.

Si no hay obreros que trabajen con usted con entusiasmo, ¿por qué no aprovecha la oportunidad de experimentar el poder de Dios que puede hacerlo más fuerte? Esto es para darse cuenta que mientras logra un corazón santificado, puede desanimarse y sentirse desalentado debido a la maldad que se encuentra en usted. Incluso en este caso, piense en su futuro 'yo' el cual cambiará rápidamente y será agradecido.

Cuando cambie su pensamiento de manera positiva, vea todo con fe y reconozca a Dios, Él derramará bendiciones sobre lo que haga con fe.



¡Solo mediante la oración ferviente con la práctica de cambiar los pensamientos carnales en pensamientos espirituales!



El patrón habitual de pensamiento crea una reacción automática cuando vemos algo. Supongamos que ve a alguien que es extrovertido y cree que está dando lo mejor de sí. Esto se debe a que normalmente se siente así cuando ve gente como él. Además, si repetidamente tiene conflictos con alguien, puede ser porque no se da cuenta de sus puntos fuertes dentro de sus propios pensamientos carnales, lo que le impide acercarse a ellos. Para cambiar la forma de pensar que se ha formado por los pensamientos carnales que interfieren, primero debe tratar de 'cerrar la puerta a los pensamientos'.

Sobre todo, tenga una visión objetiva de sí mismo. Imagine que se está observando a sí mismo y que hay

puertas a su alrededor. Cuando los pensamientos de falsedad vengan a usted, cierre la puerta al pensamiento falso y cambie el pensamiento en un pensamiento espiritual. Si lo practica constantemente y trata de cerrar las puertas de los pensamientos, tales pensamientos no podrán abrirse ni forzar su entrada ni siquiera en un solo intento de "cerrar la puerta".

Junto con la práctica, usted intenta cambiar sus pensamientos en pensamientos espirituales. Entonces, la puerta a los pensamientos carnales se desvanecerá y se abrirá el camino a los pensamientos espirituales. Cuando ore fervientemente con tal esfuerzo, podrá experimentar el poder de Dios en la ayuda del Espíritu Santo.

“Salvado del borde de la amputación de mi pie izquierdo debido a complicaciones diabéticas”.

Urmila (50 años, Korba, Chhattisgarh, India)

A principios de octubre de 2022, tuve un forúnculo inexplicable en el pie izquierdo, que creció gradualmente, causando fiebre y dolor en el pie y la pierna, y finalmente estalló en pus.

Como no mejoraba, fui al hospital y me dijeron que me tendrían que amputar el pie izquierdo porque mi nivel de diabetes estaba por encima de 400 y la herida del pie se estaba agrandando debido a las complicaciones.

He tenido diabetes y niveles altos de azúcar en la sangre por 20 años, razón por la cual una costra tuvo un resultado tan aterrador. Cuando me dijeron que tendrían que amputarme el pie izquierdo, estaba muy ansiosa, nerviosa y desconsolada por cómo caminaría, cuidaría a mis hijos y viviría mi vida diaria después de la amputación. Además, apenas pude comer durante 20 días debido al dolor insoportable en mi pierna izquierda.

Empecé a buscar oraciones por pacientes en YouTube con un corazón desesperado. Mientras tanto, descubrí en el canal GCNTV HINDI, la 'Oración por los enfermos del Dr. Jaerock Lee.' Le pedí al operador del canal, Iglesia Manmin de Delhi, que orara por mi sanidad.

Los trabajadores de la Iglesia Manmin de Delhi amablemente me guiaron en el camino para recibir respuestas. Me dieron instrucciones detalladas para escuchar los sermones titulados, 'Mensaje de la Cruz' primero y para santificar el Día del Señor, para que pudiera arrepentirme de mis pecados. Y me dieron la buena noticia de que pude recibir oración en la reunión de sanidad divina que se llevó a cabo en la Iglesia Central Manmin en Corea en noviembre a través de GCNTV HINDI.

Como sentía que Dios mismo me estaba guiando, con la esperanza de que pudiera curarme, practiqué (las enseñanzas) que me daban una por una a pesar de que mi cuerpo estaba muy cansado e incómodo. Además, la esperanza de ser sanada me hizo más ferviente, por lo que pude vencer el dolor y orar.

Entonces, un día, mientras escuchaba el Mensaje de la

Cruz, llegué a saber que la idolatría es un pecado. Había asistido a la iglesia durante 8 años, pero fue la primera vez que aprendí esto después de escuchar el sermón del Dr. Jaerock Lee. Inmediatamente dejé de adorar ídolos y me arrepentí de mis pecados.

El 25 de noviembre, recibí la oración de la Dra. Soojin Lee, pastora principal interina, en la reunión de sanidad divina a la que asistí a través de GCNTV HINDI. En ese momento, sentí la primicia del Espíritu Santo descender sobre mí y sudé en todo mi cuerpo. Al escuchar los testimonios de los creyentes locales y del extranjero en tiempo real, llegué a creer que yo también podía ser sanada.

Después de eso, no falté al servicio de adoración del domingo y di diezmos. Inmediatamente me arrepentí de los pecados que descubrí mientras escuchaba los sermones. También, sabiendo que a Dios Padre le agrada la evangelización, evangelicé a mis familiares y vecinos.

Después de eso, me sentí tranquila, el dolor en mi pie izquierdo desapareció gradualmente y pude comer bien. No solo eso, cuanto más adoraba y recibía oraciones, más sanaba la herida en mi pie, y finalmente no necesitaba que me amputaran el pie izquierdo. ¡Aleluya!

Doy todas las gracias y la gloria al trino Dios de amor que ha hecho grandes cosas en mi vida.

